



Paris, le 15 mars 2018

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Conformément à l'engagement pris lors de sa venue le 16 janvier, la ministre de la justice s'est rendue cet après-midi à Vendin-le-Vieil pour rencontrer les équipes de direction et d'encadrement ainsi que les représentants syndicaux des personnels de la maison centrale.

Les dix engagements pris ont donné lieu à actions. Certains sont déjà mis en œuvre et appliqués, d'autres sont en cours de réalisation nécessitant des délais incompressibles pour être totalement exécutés.

La ministre de la justice reste mobilisée jusqu'à l'exécution complète de tous les engagements. Elle remercie l'ensemble des personnels qui contribuent à leur réalisation.

Contact presse – Cabinet du garde des sceaux  
01 44 77 63 15 / [secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr](mailto:secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr)